

Jeudi 4 octobre 2013
Anne-Marie

LA LETTRE

la lettre que vous n'avez jamais écrite

la lettre de mes obsèques

Je suis née au vingtième siècle et décédée au vingt et unième siècle. Nous célébrons aujourd'hui mes obsèques. J'espère que vous serez nombreux à la cérémonie pour que je puisse vous dire merci, à vous tous, mes parents, frères et sœurs, mon mari et ma fille, ma famille et à vous mes amis.

Ma vie a été faite de rencontres. J'ai été heureuse, dans l'ensemble, de cette vie. J'ai aimé cette vie. A toi Maman, continue, à 96ans, de nous faire rire, même si je ne suis plus là. A mes frères, j'aurais voulu que vous me manifestiez plus d'amour fraternel ; mais je vous aime comme vous êtes. A mes sœurs, si vous n'étiez pas mariées, nous aurions pu passer plus de temps ensemble: je vous aime aussi comme cela.

A vous tous, famille, amis: "Je vous aime". Pour ce que vous m'avez donné, soyez heureux dans votre vie, comme moi je l'ai été. Ne soyez pas tristes, je rejoins ceux que j'ai aimés et connus. A Dieu.

Votre fille, sœur, tata, amie.
Anne-Marie